

COMUNICADO DE PRENSA

Grand Park Royal Cancún, obtiene certificación internacional

- **Grand Park Royal Cancún obtuvo la Certificación NEPCon de Turismo Sostenible – Rainforest Alliance Certified™.**
- **Esta certificación reconoce el compromiso de las empresas turísticas con prácticas responsables, abordando temas claves en materia ambiental, social, cultural y económica, lo que contribuye al alcance de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas.**

México, Febrero 17, 2020 – El hotel Grand Park Royal Cancún obtuvo la certificación NEPCon de Turismo Sostenible-Rainforest Alliance Certified, por su cumplimiento con las normas de sostenibilidad ambiental, social y económica, así como la protección de los ecosistemas cercanos, el uso racional de los recursos naturales, la mitigación del cambio climático, beneficios para el desarrollo social y cultural de las comunidades vecinas.

La Certificación NEPCon de Turismo Sostenible reconoce los esfuerzos por parte de alojamientos y tour operadores comprometidos con las prácticas responsables en el sector turístico.

Los servicios de certificación están diseñados en torno a principios de desarrollo sostenible, aborda temas claves en materia ambiental, social, cultural y económica, y están basados en estándares mejorados e innovadores (reconocidos por el Consejo Global de Turismo Sostenible- GSTC) y sistemas de auditoria de tercera parte.

Por sus vínculos con otros sectores y su capacidad para generar empleos decentes y oportunidades comerciales, la industria turística, siempre y cuando sea administrada y planificada adecuadamente, ha sido reconocida globalmente como un *"contribuyente vital para la creación de empleo y riqueza, el crecimiento económico, la protección ambiental y el alivio de la pobreza"*, para alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas –ODSs-.

Especialmente para países en desarrollo, el turismo representa un motor clave para el desarrollo sostenible.

"En los hoteles Park Royal trabajamos en la mejora continua, siempre ocupados en el bienestar de nuestros huéspedes, de la mano con el cuidado de todos los recursos que eleven la calidad de vida de nuestros huéspedes y de nuestras comunidades", dijo Benny Michaud, Director General de la división Hotelera de Park Royal.

Alcanzar la certificación NEPCon de Turismo Sostenible ha significado para **Grand Park Royal Cancún** que vale la pena cualquier esfuerzo que brinde bienestar al entorno natural y a las personas.

"La certificación de **Grand Park Royal Cancún** y su integración al grupo de empresas certificadas bajo el **estándar NEPCon de Turismo Sostenible para servicios de alojamiento**, reconocido por el **Consejo Global de Turismo Sostenible -GSTC-**, representa el compromiso de esta cadena para propiciar el desarrollo sustentable de los destinos donde opera.

“Concedores del proceso y esfuerzo que ha conllevado su certificación, felicitamos a todos quienes integran el equipo humano de **Grand Park Royal Cancún** por este logro y por su gestión responsable en pro de la conservación de la biodiversidad, la cultura y el desarrollo de **México**” expresó Saúl Blanco Sosa, Gerente de Servicios de Turismo Sostenible de NEPCon.

---00---

Para mayor información, por favor contacte a:

- **Guillermo Macías**, Bulbo Comunicación: guillermo@bulbocomunicacion.com +52 55 11 532187
- **Laura Mateo Hernández**, NEPCon, lmateo@nepcon.org , +52 1 951 190 08

Sobre NEPCon

NEPCon es una entidad sin fines de lucro que trabaja en más de 100 países fomentando un mejor manejo del uso del suelo y prácticas empresariales que beneficien a las personas, la naturaleza y el clima. La certificación NEPCon de Turismo Sostenible es una herramienta que ayuda a las empresas turísticas a implementar prácticas sostenibles. Los Estándares NEPCon de Turismo Sostenible están debidamente alineados con los Criterios del Consejo Global del Turismo Sostenible, lo cual hace que la certificación bajo estos estándares sea confiable, además, asegura el mayor nivel de sostenibilidad para consumidores y empresas por igual. Le invitamos a conocer más [aquí](#).

Sobre Grand Park Royal Cancún

Con más de 35 años de experiencia, y 13 hoteles en México y en el extranjero, Park Royal Hotels & Resorts es una empresa líder en la promoción y venta de experiencias vacacionales en destinos selectos y sustentables. Park Royal Hotels & Resorts asume su responsabilidad social con una visión estratégica dentro del negocio, en estrecha relación con las operaciones y resultados de la empresa.